

INTERNET MUNICIPIOS

Alcobendas refuerza la red de los servicios de internet para el 4G y 5G

Alcobendas, 22 ago (EFE).- Los principales operadores móviles están desplegando estos días sobre la ciudad de Alcobendas el servicio de nueva generación 4G y 5G sobre las antiguas bandas de frecuencia de 700 y 800 megahercios (MHz), que hasta ahora era utilizada por la Televisión Digital Terrestre (TDT).

Por ello, el Consistorio advierte en una nota de que la señal de televisión se puede ver afectada por interferencias, y subraya que la entidad 'Llega700' se ocupa de solucionar estas afecciones al ciudadano, de forma gratuita. También justifican estas posibles complicaciones, aludiendo a que utilizar esas bandas de frecuencias para mejorar los servicios tecnológicos de internet permitirá ofrecer una mejor cobertura en interiores y la mayor extensión de cobertura posible.

Asimismo, se mejorará la velocidad de conexión a internet y los servicios de televisión, vídeo y música bajo demanda, concluye el Ayuntamiento.